



Il est classé 149e/180 à l'indice de perception de la corruption 2020 dévoilé par Transparency International.

L'organisme Transparency International (TI), a rendu public le jeudi 28 janvier 2021, les résultats de l'indice de perception de la corruption dans le monde en 2020, dans un contexte marqué par la pandémie de Coronavirus. Dans ce classement qui prend en compte 180 pays, le Cameroun se classe au 149e rang exæquo, avec un score de 25/100. C'est d'ailleurs ce même score qu'il avait réalisé dans l'indice 2019, où il se classait au 153e rang sur 180.

En 2020, le pays de Paul Biya figure parmi les 30 pays les plus corrompus au monde, et est 15e en Afrique.

*«Ce classement montre à suffisance l'incapacité du Cameroun à lutter de manière efficace contre la corruption. La gestion approximative de la pandémie du Coronavirus n'aura pas permis, une fois de plus aux institutions de lutte contre la corruption et la promotion de l'éthique mises en place par le gouvernement d'assurer une veille adaptée dans la gestion de la pandémie et répondre de manière efficace et efficiente aux besoins des populations»,* a analysé Me Henri Njoh Manga Bell, le président de TI Cameroon, dans un communiqué publié dans le quotidien Le Jour du vendredi 29 janvier 2021.

Pour ce dernier, le Cameroun devra mettre sur pied des mécanismes efficaces de lutte contre la corruption, à commencer par la ratification de la Convention de l'Union Africaine contre la corruption; la mise en application de l'article 66 de la Constitution du Cameroun, relatif à la déclaration des biens et avoirs; la publication du Décret d'application de la Loi de Juillet 2018 portant Code de Transparence, et d'adopter une loi visant à la protection des lanceurs d'alerte, des militants anticorruption et des journalistes rapportant des cas de corruption.

*«Au-delà de la mauvaise gestion de la pandémie du Covid 19, l'instabilité dans les régions du Sud-Ouest, du Nord-Ouest et du Nord affecte également négativement l'image du Cameroun et influence son classement»*, renchérit le président de TI Cameroon.

Dans ce classement 2020, la Nouvelle-Zélande et le Danemark ont réalisé de meilleurs scores, soit 88/100 chacun, tandis que le Soudan du Sud et la Somalie restent les pays le plus corrompus au monde avec une moyenne de 12/100 chacun.

[CIN](#)